

Petrer abre un nuevo aparcamiento en la avenida de Madrid

15/09/2020



El Ayuntamiento de Petrer, a través de la Concejalía de Urbanismo, ha creado un **nuevo aparcamiento en la esquina entre las calles Teulers y avenida de Madrid**, algo muy demandado por los vecinos del municipio. El aparcamiento da cabida a **50 vehículos y está abierto desde hace unos días**, así lo ha indicado la alcaldesa de Petrer, **Irene Navarro**.

El edil Urbanismo, **Fernando Portillo**, ha explicado que esta remodelación estaba incluida dentro de la apertura de la calle Cardenal Payá. El coste de la actuación ha sido de unos 10.000 euros y ha conllevado el movimiento de tierras para aplanarlo, su posterior vallado y la mejora

del muro del colegio Miguel Hernández, colindante con el solar.

Por su parte, el edil de Policía, **Pablo Lizán**, ha hecho un llamamiento al civismo, pues desde hace tiempo la población que acudía a hacer las compras a la zona dejaba el vehículo encima de las aceras.

